

日本一のやさしいまちへ

『ふるさと愛し隊』の活躍

琴芝夏祭り

29名参加

日時 9月15日(日)

場所 琴芝ふれあいセンター

主催 琴芝地区コミュニティー推進協議会

企画や運営、会計まで、

すべて子どもたちの力で実施！



琴芝ふれあいセンターの和室で、事前打ち合わせを何度も行いました。「どんな企画にする?」「何を準備してお金をどう使う?」



小さな子どもに目線を合わせて話す中学生側のおばあさんもうれしそうにしておられました。やさしいお姉さん(上宇部中学生)の周りにたくさん集まりました。



水泳部製作「水の中を手動で泳ぐ人形」に興味津々の親子連れの行列です。

みんなで準備したのが楽しかったです。
当日は**いっぱいの人**が来て**小さな子ども**
たちの笑顔が見れたのがよかった。

接客が難しかった。

**上宇部ふるさと愛し隊ブース
に来ませんか～？**

接客が難しかった。店の良い所を声かけする
とお客さんが来て、アピールしなければ来ず、
こんなにも差があるのかと印象に残りました。



自分たちだけで企画をし、それをそれぞれが企画を進め、当日を迎えられた。嬉しかった。
当日は、**お客さんが喜んでくれたから今までの頑張りは無駄じゃなかった**と思えて安心した。



僕がスライム作りを教えている時、
保護者の方からほめられました。
とてもうれしかったです。

「スライム作り」は当日になるとたくさん人が来てくれて、びっくりしました。楽しそうにスライムを作ってくれてとてもうれしかったです。結構忙しかったけど楽しくて参加してよかったです。

森田校長先生も駆けつけて



会計面も子どもたちに任せました！
会計収支の最終確認中！！



責任者は、最終確認を琴芝
ふれあいセンター長様と
・必要経費の収支の最終確認
・活動の振り返り
最後までよくがんばりました。

生徒たちは、自分で企画し、運営していくとても貴重な体験ができました。

夏休みから見守ってくださった琴芝ふれあいセンターの皆様のおかげです。大変ありがとうございました。